

Absender: _____

Ministerium für Bildung, Jugend und Sport

Ministerin Britta Ernst

Heinrich-Mann-Allee 107

14473 Potsdam

Guben, den _____

Sehr geehrte Frau Ministerin Ernst,

am 23. Juli 2020 wurde per Erlass u.a. der Unterricht mit Blasinstrumenten an Schulen untersagt. Dies wurde vom Ministerium für Bildung, Jugend und Sport Brandenburg (MBJS) im Alleingang durchgeführt, indem weder das für „Klasse:Musik“ ebenfalls zuständige Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur noch der brandenburgische Musik- und Kunstsenschulverband an der Entscheidung beteiligt wurde.

Die in Kooperation mit unserer Städtischen Musikschule *Johann Crüger Guben* unterrichteten Bläserklassen an der Corona-Schröter-Grundschule Guben, der Friedensschule Guben sowie der Mosaik-Grundschule Peitz dürfen derzeit also nicht stattfinden.

Wir bedauern diese Entwicklung sehr, weil es die Arbeit der letzten 10 Jahre ernsthaft gefährdet und den Kindern damit eine große Chance für ihre Bildung und Persönlichkeitsentwicklung genommen wird bzw. genommen werden würde. Unsere Kommune wird durch zahlreiche Auftritte kulturell bereichert; die Kinder erlernen Geduld und empathisches Verhalten.

Eine fundierte Begründung wurde bisher nicht gegeben. Das verwundert, zumal der Unterricht an Musikschulen in Brandenburg mit Blasinstrumenten bereits seit 11. Mai wieder erlaubt ist. Auch kurz vor den Sommerferien durften die Bläserklassen wieder arbeiten, mit Einhaltung des Abstandes und mit unbegrenzter Teilnehmeranzahl.

Wir bitten herzlich, den Schülerinnen und Schülern innerhalb der Bläserklassen das Spielen der Instrumente zu genehmigen.

Freundliche Grüße

Unterschrift